

Comunicado del profesorado interino de Conservatorios de Música

 Martes, 31 de Enero de 2017 16:07:13



Los profesores interinos del Conservatorio Profesional de Música de Santa Cruz de Tenerife solicitan que se detenga la convocatoria de oposiciones para el Cuerpo de Profesores de Música y Artes Escénicas, que la Consejería de Educación del Gobierno autonómico piensa poner en marcha durante este año, y propone que se convoque una mesa de negociación para dar una mejor respuesta al colectivo. En el comunicado que han realizado explican que si se lleva a cabo dicha convocatoria, "el puesto de trabajo de gran parte del equipo docente que ha venido sacando dichos centros adelante durante los últimos veinticinco años", peligraría de una manera alarmante. Accede al contenido completo del comunicado en la ventana de "Descargas Relacionadas" que aparece al pie de este texto. También puedes firmar la petición que han suscrito en la web de CHANGE.ORG: [Gobierno de Canarias: paralicen la injusta OPE para Conservatorios Profesionales de Música](#)

Última actualización Martes, 31 de Enero de 2017 16:23:33